

DESCONEXION DE REDES SOCIALES - SOLO TEXTO

Published 7 October 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

5 de Octubre 2021

Comunicado de Aneeka referente a la desconexion de FB y otras plataformas:

Anéeka: El evento de ayer fue investigado por nosotras como nos fue posible, más que nada analizando meta datos y uniendo puntos. Vemos que fue una falsa bandera digital que es como un simulacro de qué pasaría si se cayeran las redes sociales. Es como el evento 201 de finales del año 2019 en donde hicieron un simulacro a gran escala de una pandemia. Entonces esto es para nosotras el equivalente digital del evento 201.

Anonimus se adjudicó el ataque y que pasaron dinero a los más necesitados. Lo que nosotras vemos como otra prueba más de que Anonimus es parte de la maquinaria de desinformación de ellos.

Entonces, lo que podemos predecir que podrian hacer es que cortarán las redes sociales en el futuro cercano, días, semana o meses. Antes de fin de año O en fin de año como hicieron con la Pandemia. Escenario más probable de nosotras: tirarán las redes sociales (no todo el Internet) hacia mediados de Diciembre.

Lo que recomiendo que se tomen precauciones y la adopción de sistemas y plataformas de comunicación alternativas de inmediato.

Nuestros mejores datos y uniendo puntos es que tirarian todos los medios sociales y de comunicación entre personas normales o población general que estén bajo el control del Cabal, es decir: Facebook, WhatsApp, Telegram, Instagram, Discord, y similares.

Esta información obviamente viene de analizar muchas fuentes terrestres, no tenemos otra forma, y con eso unimos los puntos a como vemos nosotras las cosas con el cómo funciona el Cabal.

O sea nada es seguridad. Solo podemos especular con inteligencia.

Varias personas andan ya diciendo, los conspiranoicos, que esto es parte del reseteo y que QAnon y Trump tomarán las redes sociales y dirán la verdad y expondrán las mentiras. Lo que vemos nosotras es más control. Ahora cortandole a la gente la posibilidad de que se puedan comunicar entre ellos y coordinarse.

Esta es solo una probabilidad de lo que podria pasar, no se puede saber a ciencia cierta, pero tampoco se puede ignorar. Hay señales claras de qué quieran hacer esto de cortar las redes sociales, porque es logico - para que la gente no pueda organizarse entre ellos.

Seguido de un simulacro viene el "cyber ataque" real. Porque eso dirán, que fue un "cyber ataque". Entonces para poder ir al internet, usarlo, la gente se debe identificar plenamente para que sea seguro, Internet, por ese "horrible" cyber ataque de Diciembre de 2021, por ejemplo, en donde las redes se cayeron. Crear problema para vender solución. Que la gente pierda todo anonimato en las redes y que no se puedan comunicar. Porque no vemos que quiten todo el internet. Solo irán por las redes sociales.

Entonces los dominios quedarán sin interferencia (probablemente). Lo que quitarian son los medios sociales de ellos grandes (Whatsapp, Discord, Telegram, Facebook, Instagram y similares). Y porque? Porque la gente está usando esos dominios de ellos para organizarse en contra de los del Cabal. Entonces hay que quitar esos médios para que la gente no se pueda comunicar en masa con otros. Eso es lógico y predecible.

Como justificarian todo esto? Otra vez, dirán que fue obra de cyber piratas y hackers ilegales. La masa principal de la gente siga dormida y borrega y se creará eso de que

fueron hackers informáticos y piratas, Ransomware o excusa similar.

Y con esto:

1.) QUITAN las redes sociales aislando a la gente.

2.) Imponen reglas nuevas en donde necesitarán una licencia y una identificación digital para acceder al internet.

Esto como si fuera un 911, 11 de septiembre del 2001, pero de internet. Quitando los derechos a las personas.

No se sabe si todo esto pasará o no. Solo es lógico. Esos eventos de simulacro como el de ayer preceden eventos reales. Se ve todo el tiempo. Es como operan.

Simulacro - Falsa Bandera. Lo mismo, siempre, y de la clase de falsa bandera que sea.

Pero recalcamos, esto no es una predicción como de Nostradamus. Sino que es un estimado con los mejores datos y la mejor lógica disponible. Así que si lo veo como advertencia mía, de que SI lo veo muy posible. Pero solo es posible. Muy posible.

Pero no se puede saber.

Es que si se organiza la gente, se les cae todo al Cabal. Ya es guerra total en contra de la población. Ya lo ven como ellos, el Cabal, o la gente. Porque si las masas despiertan y se logran organizar entonces si irían por los del Cabal y adiós a su poder, y linchamientos y todo eso.

Por eso conectando los puntos veo grave el peligro del corte de los medios sociales porque eso es lo que necesitan para poder seguir perpetuando su agenda de despoblación sin que los despiertos interfieran. Porque las semillas SI están afectando a las masas. Las semillas no son poca cosa. El Cabal las ve como problema GRAVE en su contra. Entonces, según mis datos, es hora de tirar los medios. O de lo contrario la gente se organizará demasiado. Recuerda todas las marchas y los disturbios, que aunque los sepan controlar, son organizados usando los medios de ellos, del Cabal.

Pero la verdad es que no tenemos todas las respuestas. Es solo algo que vemos como paso lógico. Si tu enemigo está usando TU servidor para comunicarse, ¿qué haces? Lo baneas. O tal vez tienen otros planes. Nada bueno de seguro. No lo podemos saber en este punto. Tal vez en los siguientes días se sabrá algo más. De momento solo podemos especular con los mejores datos y conectando los puntos.